

Bomberos de Ambato rescatan con vida a una persona de los escombros

La presencia del **Cuerpo de Bomberos de Ambato**, en la Región Litoral del Ecuador ya da los primeros resultados. Una persona soterrada en las ruinas del edificio del **Instituto Ecuatoriano de Seguridad Social** (IEES) de la ciudad de Portoviejo, fue rescatada con vida.

Según informes del personal de la entidad municipal, el ciudadano (aún de identidad desconocida) se encontraba en condiciones vulnerables y con un alto grado de deshidratación. Al momento, recibe atención médica por parte del personal del Ministerio de Salud Pública del Ecuador.

El milagro ocurrido tres días después del fuerte sismo de 7.8 grados en la escala de Richter, que afectó de gran manera a Ecuador el pasado sábado 16 de abril, fue altamente satisfactorio para los casacas rojas y también para los habitantes de la ciudad, quienes resaltan su ardua labor.

El alcalde de Ambato, Luis Amoroso Mora, destaca la labor realizada y felicita al Cuerpo de Bomberos de Ambato por esta noticia positiva para la tierrita linda y el país. “Nuestros bomberos trabajan incansablemente y ya se evidencian los resultados. A esta altura cuando ya comienza a generarse los primeros olores, producto de la putrefacción de los cuerpos soterrados, esto resulta casi un “verdadero milagro”. Un aplauso fuerte para nuestros valientes bomberos”, indica el burgomaestre.

Este hecho generó un enorme regocijo a los Bomberos de Ambato, quienes intervienen desde el pasado lunes 18 de abril de 2016, en labores de búsqueda y rescate, con maquinaria especializada, en distintos puntos de afectación de de la hermana ciudad de Portoviejo. Otros 14 integrantes de los Cuerpos de Bomberos de Píllaro y de Pelileo, apoyan en las labores a favor de los damnificados.